

C. Osvaldo Romero Chávez en mi calidad de presidente de cuatro comisiones que presido como regidor el H. Ayuntamiento de la administración 2024-2027.

- Asuntos indígenas
- Fomento agropecuario
- Ecología
- Rastro y servicios complementarios

Plan de trabajo

Introducción

Este plan de trabajo está diseñado a corto, mediano y largo plazo, como Regidor Municipal del Municipio de Tuxpan, Jalisco, tiene como prioridad generar propuestas e iniciativas que beneficien a las comunidades indígenas así mismo a toda la ciudadanía de nuestro municipio.

Objetivo

Trabajar en conjunto con las distintas dependencias municipales, para dar soluciones a las problemáticas que existen en nuestro municipio, dando continuidad a los proyectos que aportan al buen beneficio de la población, con el fin de obtener una mejora continua y de cada una de las mencionadas comisiones que presido.



ASUNTOS INDÍGENAS

Educación y formación mejorar el acceso a una educación i inclusiva y culturalmente relevante que se respete su lengua tradicional y forma de vida y eso implica promover la educación técnica superior para empoderar a los jóvenes indígenas

Se trabajará con los estudiantes de las siete comunidades indígenas (San Juan Espanatica, Laureles, Rancho Niño, Paso de San Juan, Nuevo Poblado, San Miguel, Tuxpan) para que puedan acceder a dos BECAS una estatal y otra federal, con el fin de recibir apoyo económico que les permita seguir formándose.

- Beca intercultural por la dependencia del gobierno estatal de nombre comisión estatal indígena CEI para estudiantes que cursan sus estudios a nivel medio superior.
- Beca complementaria del Gobierno federal del instituto nacional para los pueblos indígenas INPI para jóvenes cursan sus estudios en nivel superior.

Se elaborará un censo de los indígenas jornaleros migrantes, con el objetivo de obtener información requerida de las personas que laboran en nuestros campos agrícolas de nuestro municipio

Se elaborarán trípticos brindando información a las comunidades para que conozcan sus derechos como pueblos originarios.

Se trabajará y se fortalecerá a los artesanos de las siete comunidades indígenas, así mismo se rescatará la medicina tradicional y músicos tradicionales brindando talleres y capacitaciones para seguir fortaleciendo la identidad de nuestro pueblo originario.

Se conformarán en cada una de las comunidades indígenas un comité para llevar a cabo dichos proyectos donde se podrá elegir a cada una de las personas que lo integrarán de acuerdo a sus usos y costumbres.

Se defenderá en la justicia social y derechos humanos la discriminación, el racismo estructural, garantizando que el pueblo indígena tenga una justicia parcial. Es fundamental asegurar que se respeten sus derechos humanos.

ADMINISTRACION 1034 - 2037
TUX PAN
SE TRANSFORMA POR T

FOMENTO AGROPECUARIO

Para desarrollar un plan integral es importante incluir diversos aspectos relacionados con actividad agropecuaria, los recursos disponibles y las características específicas del municipio con los productores, las actividades agrícolas y otras áreas relevantes para la gestión agropecuaria del municipio.

Se realizará un censo agropecuario para obtener información detallada sobre las actividades agrícolas y ganaderas de nuestro municipio con el fin de adquirir un diagnóstico de nuestro campo productivo y ganadero.

Se implementará proyectos de huertos familiares con el objetivo de promover la autosuficiencia alimentaria mejorar la calidad de vida de la familia, así mismo llevándolo a cabo en las instituciones educativas enfocado en la agroecología y producción de alimentos sustentables.

Desarrollar, gestionar apoyos y estímulo para el sector agropecuario, fortaleciendo con capacitaciones y orientación constante al productor con el objetivo de promover el bienestar social económico de la población rural.

Promoviendo la producción de árboles nativos con el objetivo de conservar las especies de nuestro municipio y la región.

Se implementará un mejoramiento y actualización al reglamento Interno del departamento de Jefatura de desarrollo rural sustentable.

Se gestionará un programa de un campo limpio, con el fin de concientizar a los productores con la clasificación de envases vacíos.



ECOLOGÍA

Se seguirá fortaleciendo la campaña de descacharrización estratégicamente por el gobierno local para prevenir enfermedades transmitidas por vectores, como el dengue, zika y chikungunya. Esta iniciativa consiste en la recolección y disposición adecuada de objetos en desuso que pueden acumular agua y servir como criaderos de mosquitos.

Se continuará con el proyecto Un Tuxpan Limpio es una política pública municipal en materia de gestión de residuos. Como objetivo se busca el proporcionar el buen manejo de los residuos sólidos urbanos a través de actividades operativas, normativas y de educación ambiental. Además, se pretende fomentar el principio de responsabilidad compartida, de modo en que cualquier fuente de origen de residuos del municipio, adopte sus responsabilidades, desde generador como consumidor.

Implementación de diversas campañas de reforestación con el objetivo de mejorar la calidad del aire y fomentar la conciencia ambiental entre la población. Estas campañas reflejan el compromiso del municipio de Tuxpan con la conservación ambiental y la participación activa de la comunidad en la creación de espacios verdes.

GOBIERNO DE TUXPAN, JAL.



RASTRO Y SERVICIOS COMPLEMENTARIOS

Diagnosticar y fortalecer a la dirección del rastro, planteado objetivos para mejorar sus actividades cotidianas y el desempeño de cada una de sus acciones laborales, dándole prioridad a la seguridad de todos los trabajadores a efecto de que su desempeño sea con un marco de disciplina y profesionalismo, así brindar un mejor servicio a los usuarios del rastro.

Organizar y conformar un consejo consultivo resguardando el rastro municipal con el único propósito de contar con un órgano técnico de consulta de liberación vigilancia y colaboración con un carácter de cuerpo colegiado.

Buscar la vinculación con las diversas organizaciones que tengan que ver directa o indirectamente con crianza producción matanza y distribución de animales que se sacrifican por un consumo humano con el único objetivo de implementar proyectar y que beneficien a ambas partes y sean mejoras servicios de los usuarios del rastro municipal

Estudiar los contratos y convenios o acuerdos en coordinación con autoridades de los distintos niveles de gobierno o particulares que tengan injerencia en la materia de rastros municipales y servicios complementarios

Brindar las herramientas y los elementos a los trabajadores para su buen desempeño laboral.

Es muy importante dar continuidad al mantenimiento de corraletas y herramientas de uso hidráulico, así como mantener limpieza del rastro municipal en su totalidad.

ATENTAMENTE

Cd. Tuxpan Jalisco, Pueblo de la Fiesta Eterna

ENLACE MUNICA 2025, FAÑO DE LA MUJER INDIGENA" a 13 febrero del 2025.

iansparencia tuxpan, ial

C. OSVALDO ROMERO CHAVEZ

DEL MUNICIPIO DE TUXPAN, JALISCO